

Kreissparkasse Ludwigsburg · Postfach 6 20 · 71606 Ludwigsburg

Vorstandsstab
Schillerplatz 6
71638 Ludwigsburg

PRESSEMITTEILUNG

Martin Lober
Telefon 07141 148-2014
Telefax 07141 148-3000
martin.lober@ksklb.de

28. Juni 2023

Stabwechsel im Vorstand

Kreissparkasse Ludwigsburg ehrt Vorstand Dieter Wizemann bei seinem Abschied mit ihrer höchsten Auszeichnung: der „Louis-Bührer-Medaille“ in Gold

Dieter Wizemann (67) scheidet zum 30. Juni 2023 aus dem Vorstand der Kreissparkasse Ludwigsburg aus und geht in den Ruhestand / Thomas Geiger (54) folgt Wizemann zum 1. Juli 2023 nach / Das im Landkreis marktführende Finanzinstitut setzt nach den Worten ihres Verwaltungsratsvorsitzenden Landrat Dietmar Allgaier beim Wechsel im Vorstand auf „interne Kompetenz und Kontinuität“

LUDWIGSBURG – Die rund 180 geladenen Gäste waren am gestrigen Dienstagabend in den Louis-Bührer-Saal der Kreissparkasse nach Ludwigsburg gekommen, um Dieter Wizemann die Ehre zu geben: Das langjährige Vorstandsmitglied wurde verabschiedet und ausgezeichnet.

Der Verwaltungsrat der Kreissparkasse hatte mit Blick auf diese Position bereits im Juli 2022 die Weichen für die Zukunft gestellt und Thomas Geiger zu Wizemanns Nachfolger gewählt. Beide kennen sich aus langjähriger Zusammenarbeit bei der Kreissparkasse gut. Geiger hat im Juli 2008 bei der Kreissparkasse begonnen und nimmt seit dem Jahr 2014 die Stellvertretung von Wizemann im Vorstand wahr.

Dieter Wizemann hat im Oktober 2006 seine Laufbahn bei der Kreissparkasse Ludwigsburg begonnen, zunächst als Generalbevollmächtigter. Davor war der Diplom-Ökonom, nach seiner Bankkaufmannslehre und seinem Studium an der Universität Hohenheim, als Verbandsprüfer beim Baden-Württembergischen Sparkassenverband (SVBW) tätig. Parallel zum Beruf bildete sich Wizemann stetig weiter – und so folgten die Bestellung zum Steuerberater und anschließend zum Wirtschaftsprüfer. Aufgrund seiner langjährigen Tätigkeit auch als Leiter der Steuerabteilung beim SVBW kannte er „alle Sparkassen in Baden-Württemberg“. Wizemann wusste, „dass die Kreissparkasse Ludwigsburg gut aufgestellt war und immer da sein will, wo vorne

ist“, wie er rückblickend sagt. Dieser „positive Ehrgeiz“ habe ihn gereizt und daran habe sich, so Wizemann, bis heute nichts geändert. Nach seiner Zeit als Generalbevollmächtigter gehörte Wizemann ab Januar 2008 schließlich zum Vorstand der Kreissparkasse Ludwigsburg und hat in dieser Position insgesamt sechzehneinhalb Jahre lang „die Geschicke von einer der besten Sparkassen in ganz Deutschland“ mitverantwortet.

Das hat dem scheidenden Finanzfachmann „immer große Freude gemacht“. Bei seiner Verabschiedung betonte er im Rahmen eines Talks auf der Bühne, dass er „immer sehr gern ins Büro gegangen“ sei. In der vom bekannten Fernseh-Moderator Michael Antwerpes moderierten Runde nahmen außer ihm noch der ehemalige Präsident des Deutschen Sparkassen- und Giroverbandes (DSGV) Heinrich Haasis, Landrat Dietmar Allgaier und der Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse Ludwigsburg Dr. Heinz-Werner Schulte teil.

Gegen Ende des Talks sagte Wizemann, es sei an der Zeit, anderen Dingen den Vorrang zu geben. Beim Blick auf die Fülle der Interessen, die Dieter Wizemann hat, wird es ihm „bestimmt nicht langweilig werden“; er freue sich sehr auf das Segeln, Rudern, Radfahren, auf Reisen und natürlich auf „mehr Zeit mit und für meine Frau“.

Für die „enormen Verdienste“ die sich Dieter Wizemann um die Kreissparkasse Ludwigsburg erworben hat, zeichnete ihn am gestrigen Abend Landrat Dietmar Allgaier in seiner Funktion als Verwaltungsratsvorsitzender der Kreissparkasse Ludwigsburg mit der „Louis-Bührer-Medaille“ in Gold aus. Das und „seine beeindruckende Lebensleistung“ nahmen die Gäste zum Anlass, um lange und anhaltend Applaus für Dieter Wizemann zu spenden.



Dieter Wizemann (links) erhält die „Louis-Bührer-Medaille“ in Gold aus den Händen von Landrat Dietmar Allgaier
Foto: Stefan Scharfenberg